



Hermoso «Monumento»

Este año tenemos que decir que Antonio Iniesta ha pintado la figura del Señor, la cual se colocó en la Capilla de las Monjas Concepcionistas Franciscanas, las de Clausura. Verdaderamente, hay que decirlo, estaba precioso. Había momentos durante el rezo que daba la impresión de estar sumergido en el silencio de la Gloria.

Besapies del Cristo Yacente

Es bonito presenciar un acto litúrgico, emocionante cuando llega el momento de quitar el cristal donde reposa todo el año la figura del Cristo.

Se dicen unas palabras por los encargados de la cofradía, llevado a hombros y colocado delante del Altar Mayor. Seguidamente todo el público que se encuentra en la Parroquia de la Asunción, ordenadamente pasa delante de la imagen besando los pies y la frente.

Es algo conmovedor y que no resulta tan frío como antes se hacía de subir la figura y entrarlo en la urna. Aun sigue cubriendo el cuerpo, la mantilla blanca que regaló Dña. Manuela Chacón Salinas, blonda que se encuentra impecable después de los años pasados.



Peripecias Santas

Lo que pueden observar en la fotografía es un jaleo de búsqueda, pues no piensen que se trata de una reverencia a cualquiera de las imágenes de la procesión.

El hábil objetivo de nuestro reportero se encontraba en el lugar y momento en que un ratón se paseaba por una de las aceras; el inofensivo animalito también quería participar en la manifestación.

Hubo un momento de espantada y revuelo donde sólo interesaba ver al roedor, que jugaba con idas y venidas. La expectación fue grande, e incluso algún nazareno participó con saltos por el zigzaguo entre los pies descalzos el penitente.

Inofensiva anécdota que sólo quedó en el suso comentado.

